

n'avons les ressources ni de l'un ni de l'autre. Le seul but que nous nous proposons, c'est de faire mieux connaître et aimer davantage la *chère petite sainte* du curé d'Ars, et il nous suffira, pour l'atteindre, de voltiger comme l'abeille, de fleur en fleur, dans les nombreux jardins si habilement cultivés en l'honneur de Sainte Philomène en France et en Italie depuis 1824, d'y butiner les sucs les plus exquis et de les présenter ensuite à nos lecteurs.

Nous intitulos notre publication " LE PROPAGATEUR DE LA DÉVOTION A STE. PHILOMÈNE AU CANADA " : c'est presque annoncer une nouvelle revue. Telle n'est pas cependant notre intention, actuellement du moins. Sans rien déterminer d'avance, nous nous proposons d'offrir de temps en temps, au dévot de Sainte Philomène, une brochure de même format et de même nombre de pages que la première, et si, au bout d'une année ou deux, toutes paraissent avoir été bien accueillies, on pourra mieux juger alors de l'opportunité, pour le succès de notre œuvre, d'un travail plus considérable et périodique. En attendant, chacun de nos petits livres portera invariablement le même titre principal; nous les distinguerons par des titres secondaires précédés d'un numéro d'ordre.

Le premier renferme, comme l'indique le sommaire, les parties les plus saillantes de l'histoire du culte de Sainte Philomène en Italie et en France. Nous aurions voulu faire précéder le récit de la guérison miraculeuse de Pauline Marie Jaricot d'une esquisse plus circonstanciée des